

> Toutes les communes > Brest

Brest. Descente des Jeunes agriculteurs au Géant

Publié le 24 février 2018 à 14h52 Modifié le 24 février 2018 à 15h16 1 VOIR LES COMMENTAIRES



Une vingtaine de membres des Jeunes agriculteurs (JA) des secteurs de Saint-Renan, Lannilis et Plabennec ont contrôlé l'étiquetage de la charcuterie et du lait, ce matin, au Géant de Brest. Avec quelques surprises.

"Depuis un an, les distributeurs sont censés afficher la mention "pays d'origine" sur les produits alimentaires qu'ils vendent. Le problème, c'est que dès qu'on relâche la pression, c'est la débâcle", annonce Julien Kérébel, président des JA de Saint-Renan.

Alors, sous les yeux du directeur de l'établissement et d'un huissier, les jeunes agriculteurs inspectent les rayons. Et découvrent quelques surprises, tel ce paquet de jambon sur le quel un sticker "Origine France" a été apposé. Problème, lorsqu'on le décolle, on découvre que la viande vient en fait de France et d'Espagne.

"40 % de bonnes étiquettes"

"On se fatigue à suivre des normes et assurer la traçabilité de nos produits pour au final découvrir que notre viande se retrouve au milieu de tranches de porc espagnol", déplorent les éleveurs bretons.

Après un tour des frigos, leur bilan est plus que mitigé : " Dans 40 % des cas, l'étiquetage est bien fait. Pour 20 à 30 % d'étiquettes floues ou trompeuses, et le reste où il n'y a rien d'indiqué". En revanche, les JA iront signifier leur satisfecit au directeur du magasin après avoir arpenté le rayon des produits laitiers. Non sans lui signifier la possibilité d'une nouvelle visite surprise...

Retrouvez **plus d'articles**

[Social](#) [Manifestation](#) [Agriculture](#) [agriculteur](#) [Jeune Agriculteur](#)
[supermarché](#)